

Anlage 5

14.10.2015

Moin Moin,

auf den sich in der Anlage befindenden Fotos sind Schäden an der Straßendecke vor dem ARRIBA zu sehen.

Am 14.10.2015 ist dort eine Patientin der Rheumaliga bei der Ankunft (ca. 06:30h) am ARRIBA verunglückt.

Die Dame benutzt wegen ihres Leidens Gehhilfen, sie ist wegen der Dunkelheit in die Schadstelle geraten und so unglücklich gestürzt, dass sie mit einem RTW in ein Krankenhaus gebracht werden musste.

Mehrere Mitglieder der Rheumaliga bemängeln, dass es an der Betreffenden Stelle sehr dunkel ist.

Als Hinweis wurde angemerkt, dass wenn die Werbetafel des ARRIBA, die dort auf dem Mittelteil der Abzweigung steht, beleuchtet wäre, könne von weiteren Lampen für die Straßenbeleuchtung abgesehen werden.

MfG

U. Engel

